

Polresta Mataram Tingkatkan Silaturahmi dengan Safari Kamtibmas dan Bantuan untuk Masjid Miftahul Khair

Syafruddin Adi - MATARAM.MATAPUBLIK.CO.ID

Jan 10, 2025 - 19:22



MATARAM, NTB – Sebagai wujud sinergi antara kepolisian dan masyarakat, Polresta Mataram kembali melaksanakan program Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat yang kali ini berlangsung di Masjid Miftahul Khair, Lingkungan Nyangget, Kelurahan Selagalas, Kecamatan Sandubaya, Jumat (10/01/2025).

Kegiatan yang dipimpin oleh Kasat Binmas Polresta Mataram, Kopol Maaf Adnan, ini tidak hanya berfokus pada penyampaian pesan-pesan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), tetapi juga dirangkai dengan aksi nyata berupa penyaluran bantuan 30 sak semen untuk mendukung pembangunan Masjid Miftahul Khair.

Dalam dialognya dengan warga, Kopol Maaf Adnan mengajak masyarakat untuk aktif berperan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Salah satu langkah konkret yang disampaikan adalah mengawasi aktivitas anggota keluarga, khususnya pada malam hari, guna mencegah hal-hal yang dapat memicu gangguan Kamtibmas.

“Kami berharap masyarakat dapat lebih peduli terhadap aktivitas di lingkungannya, terutama menjaga keluarga agar tidak terlalu larut berada di luar rumah. Peran serta masyarakat sangat penting dalam menciptakan keamanan bersama,” ujar Kopol Maaf Adnan.

Setelah menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas, kegiatan dilanjutkan dengan sesi dialog. Dalam kesempatan ini, masyarakat diberikan ruang untuk menyampaikan keluhan, masukan, serta informasi yang berkembang di lingkungan sekitar. Dialog ini menjadi upaya Polresta Mataram dalam mendengar langsung kebutuhan dan harapan masyarakat.

Sebagai penutup, bantuan 30 sak semen secara simbolis diserahkan kepada pengurus masjid. Bantuan ini diharapkan dapat mempercepat proses pembangunan masjid sekaligus mempererat hubungan antara Polresta Mataram dan warga.

“Semoga bantuan ini menjadi simbol kebersamaan dan silaturahmi antara kami, Polresta Mataram, dengan seluruh masyarakat,” pungkas Kopol Maaf Adnan.

Kegiatan ini menjadi bukti nyata bahwa Polresta Mataram tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga berperan aktif dalam mendukung kebutuhan masyarakat melalui pendekatan humanis. (Adb)